

Le Journal de Gien, 13 janvier 2011

**VITRY-AUX-LOGES**

Vœux du maire, Jean-Claude Naizonard

### Une assistance nombreuse accueillie par « La Cigale »



Ensemble des élus autour de Jean-Claude Naizonard, maire et l'harmonie La Cigale.

Samedi 8 janvier, Jean-Claude Naizonard, maire de Vitry-aux-Loges, à la tête des élus, a été reçu par une grande assistance de nombreux élus, autour de lui et de son conseil municipal.

La Cigale, l'harmonie de Vitry, a tout naturellement ouvert cette soirée de vœux, avec plusieurs morceaux de musique.

Jean-Claude Naizonard, devant le député Jean-Louis Bernard, Jean-Pierre Siaux, sénateur, Daniel Méreau, conseiller général, Arnaud de Beuzemont, président de la communauté de communes des Loges, Philippe Vacher, président du Pays « Forêt d'Orléans - Val de Loire » et une assistance d'élus, de présidents d'associations, a fait le bilan de l'année 2010.

Les réalisations ont été importantes, au niveau de la voirie avec les aides du Conseil général et de la Région, l'achat cyclo, éclairage... sécurité pour les enfants; la mise en place d'une aire de service camping-car qui va favoriser l'accueil touristique; l'achat d'un groupe électrogène et une puissante pompe d'aspiration d'eau, déjà utilisée... pour des inondations.

Cette année, le passage de la Caravane de Loire a été un grand moment de festivités et de rencontres, le maire a remercié l'ensemble des bénévoles, ces acteurs principaux de ce village.

Les projets 2011 : pour aller avec le 866 du Conseil général, Vitry va reconstruire sa fête du canal, qui avait connu un grand succès en 2009. Les « OPNI », seront donc présents et le maire a invité les communes de la communauté de communes des Loges à présenter chacune son embarcation, la fête risque d'être joyeuse...

Pour accueillir, sur la place du Port, une « Logo » devrait voir le jour et le remplacement du bâtiment vétuste, elle abritera les activités associatives.

D'autres projets sont à l'ordre du jour, comme la création d'un logement du Replat, la création, extension de l'école maternelle.

Et puis comme l'a précisé le maire, il y a le quotidien, la gestion communale au jour le jour, comme la préparation des repas, le nettoyage et l'entretien de la commune.

Jean-Claude Naizonard a remercié chaleureusement l'ensemble du personnel communal et les bénévoles de la commune, avant de les inviter à lever le verre de l'amitié pour cette année 2011.



L'assistance venue très nombreuse.